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La consellera de Justicia, Montserrat Tura, presento el proyecto
que contempla la ampliacion de los orqanos existentes

Mollet podria tener nuevos

juzgados en 2011
NORMA VIDAL

LOS
nuevos juzgados de Mollet

del Valles podrian entrar en

funcionamiento a finales del
2011. La Consellera de Justi-

cia, Montserrat Tura, realize
este anuncio durante la presenta
cion del proyecto del futuro edificio

que se construira en la ronda dels
Pinetons de la ciudad.

EI nuevo equipamiento dara ser

vicio a los 103.856 habitantes del

partido judicial de Mollet, que ade
mas de Mollet esta integrado por los

municipios de la Uagosta, Martore

lles, Montmelo Parets, Sant Fost y
Santa Maria de Martorelles. La ere

adon de un nuevo edificio judicial
en el municipio es una demanda

que los ciudadanos han reivindica
do en reiteradas ocasiones, puesto
que las actuales instalaciones de la
calle Anselm Clave y la plaza Prat
de la Riba presentan un elevado

grado de saturadon.
Actualmente en el edifico de An-

selm Clave se encuen

tran los cinco juzgados
de instrucdon y las de

pendencias de los pro
curadores y en el de
Prat de la Riba se ubica
el Registro Civil, una sa

la de vistas y un servicio
de ejecudon de medi
das. EI nuevo equipa
miento que ocupara
7.372 metros cuadra
dos, permitira unificar
los servicios y contem

plara la creadon de tres nuevos or

ganos en los proximos alios.
EI disefio y la ejecudon del nuevo

palacio judicial se adjudico el mes de

julio al despacho de arquitectura So
ria i Quintana por 903.388 euros. EI

proyecto que se presento el pasado
viemes esta formado por un modu
lo de tres pisos mas una planta baja.
En esta se ubicaran los servicios ge
nerales, las salas de vistas, el juzgado
de primera instancia, la sala matri
monial y existira un espacio destina-

La consel/era Tura cal;f;co de "Iujo" las nueva

dependenc;as jud;ciales.
do a abogados y procuradores. Tam
bien contara con una zona destina
da a la gestion de las medidas pena
les altemativas que no impliquen
privadon de libertad.

Por 10 que respecta al resto del
edifico, servira para acoger las ofid
nas judiciales y se construira una

planta subterranea por la cual los
detenidos podran acceder a los juz
gados sin utilizar la puerta principal,
de manera que no habra contacto

entre estes y las victimas.

MOHTM�lO
Granollers y Montmelo de acuerdo en que la estacion intermodal
del Circuito este en el termino municipal de Montmelo

Montmelo proyecta un museo del motor

NiJRIA VENDRELL

G
ranollers y Montmelo estan
de acuerdo en que la esta

cion intermodal en que se

cruzarian la linea orbital con

la linea del Norte este en el
termino municipal de Montmelo y
no en el de Granollers como pro
pone el Ministerio de Fomento en

su estudio informativo del desdo
blamiento de la linea de Montcada
a Vic.

La creadon de esta estacion in

termodal, segun explico el Alcalde,
Manuel Ramal, podria permitir
"consequir una conexion entre el pue
blo y el circuito aprovechando tambien
la linea R3 para el transporte de mer

candas".
La idea inicial de Fomento era

que el desdoblamiento de la linea
Norte conllevaria la creacion de
una estadon entre Parets y Grano

llers, a la altura de la Tribuna del
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Circuito pero en terreno de Grano

llers, 10 cual no gustaba al Ayunta
miento de Montmelo, que predsa
mente por eso presentaron alega
ciones pidiendo que esta estadon
este en la parte superior del ce

menterio, mas al sur del Circuito, a

la altura de Can Tabola y ya en te

rreno montmelonense. Lugar en el

que se preve que pase la linea orbi
tal que unira Granollers con Saba
dell y Terrassa. EI Ayuntamiento de
Granollers, que tambien esta de
acuerdo en este punto, aprobo en

pleno, este martes, formular una

petidon en el rnismo sentido.
La creacion del museo del motor

tambien fue uno de los temas tra

tados en el pleno del pasado mar

tes. EI alcalde Manuel Ramal, ex

plico que Montmelo contaria con

un espacio de unos 600 metros en

unos locales existentes en la calle
Vic en la entrada del municipio. La
idea inicial seria organizar un con-

junto de exposiciones aIrededor del
automovil, el motor y los circuitos

como base para el futuro museo.

Esta iniciativa atraeria ademas mas
turismo para la localidad aprove
chanda el tiron del Circuito al estar

los locales situados en el trayecto
que se hace desde la estadon de
Renfe al Circuito.

Las medidas anticrisis, igual que
ocupa todas las portadas de los pe
riodicos. tambien ocupo parte del

pleno. Jesus Martinez, primer te

niente de alcalde del PSC, presento
la medon para reducir los gastos
municipales. Concretamente, entre

las medidas de austeridad, destaca
ban las de congelar los sueldos del

equipo de gobiemo a 10 largo del

2009, reducdon del sistema ener

getico, mas ayudas en material es

colar, entre otras muchas. Jordi

Comas, regidor de medio ambien

te, comercio y consumo, explico
que "las prioridades son las de estar al
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Segun explico la Consellera se

trata de un proyecto privilegiado,
puesto que esta ubicado en un en

tomo "de lujo" cerca del parque
dels Pinetons y con otros servicios a

su aIrededor como el nuevo Hospi
tal de Mollet, con el que compartira
aparcamiento, y la residencia de
Santa Rosa: "La zona se convertird en

un punta de referencia muy importante
para los habitantes de esta parte del
Valles ", sefialo 'Iura, Ademas, indico
la Consellera, el disefio quedara
abierto de forma que contempla po
sibles ampliaciones futuras.

A nivel comarcal, Tura subrayo
las mejoras que el Departament de
Justicia esta llevando a cabo en el
Valles Oriental con la construcdon
de los palacios judiciales de Mollet y
Granollers. "Antes de que termine el
mandato habremos transformado radi
calmente toda la estructura judicial de la
comarca con las obras queya se estan re

alizando en Granollers y con la licita
cion y la adjudicacion del edifiao de Mo
llet". En este rnismo sentido resalto
la modemizadon de la carcel de jo
venes de Quatre Camins que se en

cuentra en La Roca del Valles, y la
informatizadon de los registros civi
les y los juzgados de paz de la zona.

A pesar de que Tura prefirio no fi

jar fechas, apunto que las obras em

pezaran el primer semestre del
2010 y que podnan estar !istas a fi
nales del 2011. EI presupuesto de
estos trabajos asciende a los 11 mi
llones de euros.

lado de las personas mas vulnerables.

Hay que hacer un esfuerzo por la cohe
sion social, el cambio climdtico y las

personas mas necesitadas". Esta mo

cion fue apoyada por todos los gru
pos, destacando el apoyo que ma

nifesto Xavier Castells de ERC.
Finalmente entre las diferentes

mociones destaco la que presento
el grupo ICV sobre las tarifas del

transporte publico. La propuesta
recogia la idea de hacer gratuito el

transporte publico hasta los 12
alios y de los 12 a los 25 crear una

tarjeta con 300 euros anuales para
circular pOI toda el area metropoli
tana con transporte publico; con

templando tambien que los adultos

mayores de 25 alios tuvieran una

tarjeta, pero de 400 euros. Juan
Jose Vinuesa, regidor de los te

mas de movilidad del grupo ICV;
presento la propuesta destacando

que "se deberian reducir las tarifas pa
ra facilitar medidas contra la crisis, me

nos utilizacion del coche y colaborar
contra el cambio climdtico y apoyar la
movilidad sostenible ".

Todo el pleno transcurrio des

pues de la lectura del manifiesto .:.

contra la violencia machista y la
observacion de un minuto de si

lencio.
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